

# NGO

## Kuasai Ilmu Menembak, Prajurit Kodim 0817 Gresik Ikuti Latbakjatri TW. II TA. 2022

Achmad Sarjono - [GRESIK.NGO.WEB.ID](http://GRESIK.NGO.WEB.ID)

Jun 23, 2022 - 16:31



GRESIK - Seorang Prajurit wajib memiliki ketrampilan dan mahir dalam

menembak, walaupun Prajurit tersebut bertugas bukan di Satuan tempur, melainkan di satuan Teritorial, misalnya Kodim 0817/Gresik, yang notabene Seluruh Prajurit yang bertugas lebih focus dalam pengabdian diri kepada masyarakat dan wilayah teritorialnya, Kamis (23/6/2022).



Walaupun berada ditengah masyarakat, Prajurit Kodim 0817/Gresik tetap diwajibkan untuk memelihara dan meningkatkan ilmu menembaknya melalui kegiatan Latbakjatri (Latihan menembak senjata ringan), yang diselenggarakan secara berkala dalam setiap satu tahun anggaran, dan hari ini seluruh Prajurit Jajaran Kodim 0817/Gresik melaksanakan kegiatan Latbakjatri TW. II TA. 2022, yang rencananya akan terselenggara selama 2 hari di lapangan tembak Batalyon Arhanudse 8/MBC, Seruni Gedangan Sidoarjo, kegiatan kali ini turut dihadiri oleh Kasiops korem 084/BJ Kolonel Inf Ryan Hanandi.



Kapten Inf.Hari ,S, Pasiopsdim 0817/Gresik sebagai Danlat (Komandan Latihan) saat memimpin apel menyampaikan "Kegiatan Latihan menembak senjata ringan

ini, meruakan salah satu bentuk pembinaan personil dalam meningkatkan kemampuan menembak walaupun Prajurit saat ini bertugas di Satuan Teritorial, dengan mengikuti Latbakjatri diharapkan tiap-tiap personil tetap mampu memelihara kemampuan menembaknya.”tuturnya.

“Saya tekankan kepada seluruh Personil bahwa, setiap melaksanakan kegiatan apapun apalagi latihan menembak, wajib untuk mengutamakan faktor keselamatan dan keamanan, perhatikan instruksi yang disampaikan pengawas lajur, kuasai senjata dengan baik, nabitepi (nafas, bidik dan tekan picu) apabila ada kendala segera angkat tangan dan letakkan senjata agar bisa segera diperbaiki oleh Tim yang memang ahlinya, saya berpesan ketika berlatih harus serius dan focus agar setiap latihan dapat berjalan dengan baik dan aman.” pungkasnya.

Kegiatan menembak diikuti oleh seluruh Personil jajaran Kodim 0817/Gresik, yang diantaranya terdapat Perwira, Bintara serta Tamtama, dengan harapan sebagai seorang Prajurit ilmu menembak adalah ilmu yang wajib dimiliki dan mahir, karena setiap prajurit pasti telah dibina untuk mempunyai insting dan skill menembak dengan baik dan akurat.

"Karena dengan latihan menembak dapat mengasah kesabaran dan menjadi pribadi yang tenang dalam menghadapi segala situasi dalam bertugas secara profesional," pungkas Danlat.. (Pen0817)